



Perjalanan Menjadi Orang Tua Tunggal: Cerita Inspiratif Mindy Kaling

Description

Mindy Kaling, kreator *Never Have I Ever*, baru-baru ini mengungkapkan pandangannya tentang menjadi seorang ibu tunggal. Mengutip dari *WSJ. Magazine*, Kaling yang memiliki dua anak mengatakan, "Itu benar-benar memuaskan, menjadi seorang ibu dan menghabiskan waktu dengan dua orang ini yang mirip denganku."

Sebagai seorang ibu tunggal, Kaling mengatakan bahwa dirinya adalah tulang punggung keluarga. Ia menyebutkan, "Ada banyak kepanikan yang datang dengan itu, semua tanggung jawab ada pada saya, saya harus menghasilkan uang untuk mereka." Sebagai seorang single mom, Kaling menekankan bahwa untuknya memiliki anak adalah segalanya dan menjadi contoh yang baik bagi mereka merupakan hal yang dia harapkan.

Menurut Kaling, keputusannya untuk menjadi seorang ibu tunggal merupakan hasil dari ketertarikan yang mendalam pada roman kisah cinta. Dalam sebuah wawancara di *iHeartPodcast Table for Two with Bruce Bozzi*, Kaling mengatakan, "Anak-anak saya adalah bagian besar dari hidup saya dan saya tahu sejak kecil, saya selalu terobsesi dengan cinta romantis dan terus-menerus memikirkan tentang anak laki-laki."

Pada usianya yang masih muda, Kaling merasa terus-menerus memikirkan tentang menemukan pasangan hidup, namun tidak kunjung mendapatkan keberhasilan. Hal ini membuatnya semakin tertarik dan terobsesi dengan hal tersebut. Kaling mengakui bahwa dalam proyek-proyek yang ia tulis, selalu ada tema tentang wanita yang terobsesi dengan pernikahan dan seringkali hal tersebut membuatnya tidak bahagia.

Secara keseluruhan, Mindy Kaling menegaskan bahwa meskipun menjadi seorang ibu tunggal membawa banyak tanggung jawab dan kekhawatiran, namun ia menyambut semua kesulitan tersebut dengan tangan terbuka. Baginya, menjadi seorang ibu tunggal adalah keputusan yang dia ambil dengan penuh kesadaran.

Ringkasan

Mindy Kaling baru-baru ini membagikan pengalamannya sebagai seorang ibu tunggal. Dalam wawancara dengan *WSJ. Magazine*, pencipta *Never Have I Ever* itu mengatakan betapa memuaskannya menjadi seorang ibu dan menghabiskan waktu dengan kedua anaknya yang mirip dengannya. Bagaimana pendapat Anda tentang kesulitan menjadi seorang ibu tunggal dan pencari nafkah sekaligus? Apakah Anda juga merasa perlu menghasilkan uang untuk keluarga Anda? Silakan bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting](#)“>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark